

■ Was war los im Leinetal in Laatzen

Operettenkonzert

Wie im letzten Jahr, fand ein Konzert mit klassischer Musik statt. Die Bewohner und Be-

wohnerinnen wippen mit. Eine Zuhörerin dirigierte sogar mit bei dem Konzert, das eine

Stunde dauerte. Für die Seniorinnen und Senioren war es eine willkommene Abwechslung in der sonst eher tristen Corona Zeit.



Sommerfest

Am Samstag, den 03.07.2021 fand ab 13:00 Uhr im Innenhof des Leinetal Seniorenpflegeheims das alljährliche

Sommerfest statt. Unter dem Motto „Karibik“ kamen Bewohner, Gäste und Mitarbeiter zusammen, um gemeinsam einen schönen Tag zu verbringen.



Tag der Deutschen Einheit

